

議席番号9番作野幸憲でございます。

まずは、予算委員長という立場も含めて討論させていただきたいと思っております。

それは、先ほど賛成多数で可決されました議第44号平成30年度安来市一般会計予算において特別職3名（市長、副市長1名、教育長）ということで、今回議会に上程されております。それを多くの皆様方の賛成によって可決されたわけでございます。

多くの議員の皆様可決された、でこの副市長（第2副市長）人事については予算は計上されておられません。今のところ予算は、それを、仮にこのことを出されるのであれば、この予算についてしっかりとした裏付けを提出された後、補正予算を出されるなり、しっかりとしたものを出された後に、私はこの人事案件を提出されるべきだと考えております。

これはやはり、予算委員長として予算委員会を運営した立場においては、これは手続き上もしっかりやっていたらなければ、私は賛成しかねる。今の状況であれば不同意をせざるを得ないと考えております。

ですので、このことについては、しっかりと審議をしていただきまして、対処していただくことを求め、このままであれば、不同意とさせていただきます。以上で私の討論とさせていただきます。